
Es lag eine Anfrage der FDP-Fraktion vor.

Herr Gleß gab an, dass er gerade eben den Entwurf der Beantwortung freigegeben hat

und dieser sich jetzt im Geschäftsgang zum Bürgermeister und dann zum BRB befindet.


